



Antwort zur Anfrage Nr. 0522/2025 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend
Spielgeräte Goetheplatz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Ist der Verwaltung der Zustand der Spielgeräte inzwischen bekannt?**
 - a. Falls ja: Welche konkreten Maßnahmen plant die Verwaltung zur Behebung dieser Schäden? Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?**
 - b) Falls nein, wann ist eine Besichtigung geplant?**
- 2. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um sicherzustellen, dass solche Zustände von Spielgeräten nicht häufiger auftreten?**

Es findet auf allen öffentlichen Spielplätzen der Stadt Mainz wöchentlich eine Sichtkontrolle, alle drei Monate eine Quartalsinspektion und einmal im Jahr eine Hauptinspektion statt, bei der der Spielplatz eingehend geprüft wird.

Die Spielgeräte auf dem Goetheplatz sind in die Jahre gekommen und verwittert, aber in funktionstüchtigem Zustand. Sie stellen kein Sicherheitsrisiko dar.

Ein Austausch funktionstüchtiger Spielgeräte ist nicht vorgesehen.

Mainz, 28.03.2025

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete